



Sportfreunde Biggetal spenden 500 Euro

Im Vorfeld der Vorsilvesterparty, die am 27. Dezember in Sondern stattfindet, haben die Sportfreunde Biggetal eine Spende in Höhe von 500 Euro an die Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“ übergeben. Alexander und Manuel Vogt aus dem Vorstand von SF Biggetal besuchten dazu die engagierten Helfer in

Olpe. Ein Teil der Tombola-Erlöse kommt bedürftigen Kindern in Osteuropa zugute. Unter den insgesamt fast 500 000 in Schuhkartons verpackten Geschenken kommen auch einige hundert aus der Kreisstadt. Weitere Infos gibt es auf www.vsp-sondern.de und auf www.geschenke-der-hoffnung.org FOTO: PRIVAT

WR, 11.12.2014